



言霊書道アーティスト 井上 瑠紗 プロフィール

書道家
芸術家
ボタニーペインティング認定講師
言霊数秘式運命鑑定士
セラピスト
アカシックリーダー

Instagram



筆ペンで手紙を書くなど筆を使って文字を書くことが大好きだった幼少期。

筆で書くことに魅了され、現在では自分の身長と同じ大きさの筆で書道パフォーマンスをするようになる。

自身の経験を活かし、心理学とセラピーを学んできたことから、心理学×セラピー×筆文字アートのワークショップをサンクチュアリ出版で開催。

神社仏閣で奉納揮毫をしたり、日本海外で書道パフォーマンス出演や書道アートワークショップを行っている。

タイ、ドイツから依頼を受け書道パフォーマンス出演と書道ワークショップを行っている。

イタリアの鑄造作家とともに、イタリアの金属と書を融合した書のオブジェを手掛け、神社仏閣へ奉納する。

パフォーマンスでは、歌手、バンド、社交ダンス、茶道、お箏、画家等、様々なジャンルの方々と書道パフォーマンスを行っている。

国内含め海外で更に活躍の場を増やすという目標に向かって、長年勤めた会社を退社し、活動に奮闘中。

【MV出演】

2018年03月 ロックバンド パスピエ 「マッカメッカ」 ミュージックMV出演。

【MC出演】

2020年 Shibuya Cross FM起業家つながレイディオ MCを務める。

【書道パフォーマンス、講座】

2018年09月 甲府開府500年記念事業「繋ぐ歴史、輝く絆」山梨懸御國神社龍華祭にて奉納揮毫。翌年も出演。

2018年09月 世界平和の祈り山梨懸御國神社にて奉納揮毫。以後、継続出演中。

2018年10月 神奈川県相模原市さがみの祭りペインティングパフォーマンスグランプリにて書道の部グランプリ受賞。以後、継続出演中。

2019年01月 出版社サンクチュアリ出版にて心理学フラワーフォトセラピーと書道アートのコラボ講座を開催。

2019年01月 車メーカーJeep 茨城県つくば市にてお正月書道アート講座を開催。

2019年03月 ドイツで開催された日本文化を紹介するイベント「ジャパンデイ」にて書道パフォーマンスと主演と書道アート講座を開催。

(同イベントに2023年4月参加予定)

2019年05月 東京新宿区、成子天神社にて書道アート講座を開催。

2019年10月 豊島区制施行90周年パートナーシップ事業わーどダンスフェスティバルin TOSHIMAにて社交ダンス、歌手、ペインティングアーティストとコラボパフォーマンスに出演。以後、継続出演中。

2020年01月 バンコクJAPAN EXPO THAILAND2020にて書道パフォーマンス出演。

2020年02月 埼玉県川口市、川口信用金庫 新年会にて書道パフォーマンス出演。

2022年10月 JR横浜タワーミナトノアート2022にて茶道とお琴とコラボパフォーマンス出演。

2022年10月 アートなテーマパーク「人魚姫の海、空、街」にて書道パフォーマンス出演。(翌年2023年2月連続出演)

【直近の予定】

2023年04月 ドイツにて日本文化を紹介するイベント「ジャパンデイ」にて書道パフォーマンス出演と書道アートワークショップ開催。

2023年05月 フランスパリにて展示会開催。

A red heart-shaped object is positioned on top of a globe. The globe shows the continent of North America, with labels for various regions like Alberta, Manitoba, Ontario, and Quebec. The heart is a vibrant red color and has a slightly textured surface. The globe is a standard Mercator projection map, showing the outlines of the continents and some major cities. The background is a plain, light-colored surface.

志命：世界中の人に夢と希望を届け、
心に平和な愛を宿していく！

志命:世界中の人に夢と希望を届け、心に平和な愛を宿していく!

～書くことから人生が変わった～

幼少の頃から人の顔色をうかがう子供でした。

筆に出い、書くことで自己表現をしていくうちに、ありのままの自分を出しても良いんだという自己肯定の気持ち生まれ、そこから筆で書くことに魅了されていきました。

昔は”本当にやりたいことはどうせ叶わない”なんて考えていたわたしでしたが、自己肯定が上るにつれご縁の幅が広がり、行動を起こしてどんどん自分のやりたいことを叶えてる人を間近で見て刺激をいただくようになり、今ではわたしが本当にやりたいことをどんどん叶え、日々新しいことに挑戦しています。

そんなわたしの姿を見て、昔のわたしのように自信がなかったり、不安になったり、くじけそうになった方の、勇気や原動力につながったら嬉しいなと思います。

志命:世界中の人に夢と希望を届け、心に平和な愛を宿していく!

～言葉が持つチカラ、ひとりひとりの心の平和が世界平和につながる～

言葉はわたし達にとって想いを伝えるための大切なコミュニケーションツールで、とても大きな力があり、人を元気にしたり、逆に傷つけたりすることがあります。

否定的な言葉を浴びせられて育つとネガティブな人間になり、肯定的な言葉を浴びて育つとポジティブな人間になると言われるほど、言葉が持つ力は潜在意識に深く影響し、自分のマインドとともに、現実を実際に動かしていく力を秘めています。

志命：世界中の人に夢と希望を届け、心に平和な愛を宿していく！

わたしは言葉が持つチカラつまり、言霊を使って、人の心を、
世界を元気にしていく活動をしています。
プラスのエネルギーを持つ言霊は心のサプリメントになります。

心が元気になると、明日を生きる希望が生まれます。
心が元気になると、人生を生きる夢や目標が生まれます。
心が元気になると、自分にも人にも優しくなれます。

そのひとりひとりの心の平和が世界平和につながると考えます。
自分を、人を、大切にできる人を増やすことで
社会貢献をすることがわたしの人生の目標です。



